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06 de abril, 2015

Arcebispo de Aparecida preside a Peregrinação Aniversária de Maio «Fátima tem as dimensões do
mundo»

  Peregrinação Internacional Aniversária de
Maio de 2015 - Programa  13 de maio: Imagem Peregrina de Fátima inicia peregrinação
pelas dioceses de Portugal Eucaristia celebrada pela intenção dos peregrinos de
Mortágua Viatura oficial que transportará Imagem Peregrina às dioceses portugueses já
foi benzida Homilia da Missa da Vígilia da Peregrinação Aniversária de maio de 2015
Homilia da Missa da Peregrinação Aniversária de maio de 2015 Palavra ao Doente 13
maio 2015 Esta manhã foi rezada uma Avé-Maria em Português, em Roma
Estatísticas - Missa do dia 13   D. Raymundo Damasceno Assis, cardeal arcebispo de
Aparecida, preside à peregrinação internacional aniversária de maio em Fátima, ocasião
em que uma Imagem de Nossa Senhora de Aparecida é entronizada no Santuário de
Fátima, na abertura da peregrinação. Em entrevista realizada em março deste ano, D.
Raymundo Damasceno Assis reflete sobre esta ligação Fátima-Aparecida e sobre a sua
vinda a Fátima. Entrevista por LeopolDina Simões Como está a ser vivida a
preparação da entronização da Imagem de Nossa Senhora da Conceição de
Aparecida em Fátima? A Imagem de Nossa Senhora Aparecida fez-se muito querida
do povo brasileiro nestes seus quase 300 anos de permanência entre nós, de mãos
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postas em oração, a partir de seu encontro bendito nas águas do rio Paraíba do Sul. Por
coincidência providencial, também Fátima celebra seu jubileu centenário na mesma
época. Assim, ter uma réplica da Imagem da Mãe Aparecida oficialmente entronizada no
Santuário de Nossa Senhora de Fátima é uma graça inesperada. Sentimo-nos felizes e
fortalecidos com ela presente em nossas vidas. E auguramos que essa sua entronização
em Fátima redunde em “aparecimento”, em irrompimento seu no coração e na vida de
tantos outros irmãos e irmãs nossos. Na multiplicidade da procedência de seus
peregrinos, Fátima tem as dimensões do mundo. Que essa Imagem em Fátima alargue
até as últimas extremidades da terra as dimensões da “rede”, dos corações humanos
nos quais quer aparecer para até ali abrir caminho para o seu e nosso Salvador único,
Jesus Cristo! A história e a mensagem de Fátima são conhecidas do povo
brasileiro? A história e mensagem de Fátima, ao menos, em pontos mais significativos,
são conhecidas do povo brasileiro. É a Virgem que, como a de Aparecida, convoca seus
filhos e filhas para a oração. Ambas com mãos em prece, mas, integrada com a
penitência. Assim, parece-nos dizer que nos acolhe junto de si, mas almeja algo bem
mais profundo. Que ir até ela, signifique encontrar ou reencontrar Deus ou reforçar
esses laços vitais com Ele. Acolhe-nos, mas tendo seu coração centrado em Deus pela
prece, é a Ele que de fato nos quer conduzir. E convertidos a Ele, ao Seu coração de Pai,
regressemos, renovados, para junto dos irmãos a fim de com eles edificar o mundo da
fraternidade, da justiça, da paz, à luz do evangelho. Em termos de mensagem para o
mundo o que é lhe parece que caracteriza de forma comum a espiritualidade
vivida em Fátima e em Aparecida? Como sinal que “aparece” no céu, ou que o céu
nos aponta, tanto Fátima quanto Aparecida nos desvela a predileção divina pelos
pequeninos deste mundo, com os quais pode contar (Mt 11,25-26). Em Fátima, busca
três pobres pastorzinhos aos quais “aparece”. Em Aparecida, são três pescadores,
igualmente pobres, em cujas malhas deixa-se enredar e, assim, manifestar-se àqueles
corações e àquelas vidas prontamente acolhedores. Ambas, em suas Imagens, de mãos
postas em oração, nos dizem que as atitudes orantes nos elevam para Deus, porque só
Ele nos satisfaz plenamente. E Aparecida, sendo Imagem de mãe grávida, mais uma vez
nos aponta que ela mesma, e assim também cada um de nós, seus filhos e filhas,
devemos seguir e imitar Jesus, o Filho Salvador que, na força do Espírito, leva-nos ao
Pai. Que mensagem trará a Fátima a 12 e 13 de maio? Desejamos aos peregrinos,
vindos de todos os lados, representando o mundo todo, que provassem a acolhida
materna e alegre desta Mãe única de todos e cada um deles. Nestas duas Imagens
distintas, representativas de duas nações, que Portugal e Brasil sintam-se irmanados a
partir da mesma Mãe! Mas, que essas duas Nações pudessem representar a inteira
humanidade, pois esta foi a filha que Maria acolheu, como testamento, dos lábios de
seu Filho agonizante na cruz. Que Fátima e Aparecida reforçassem e propagassem aos
quatro ventos a dimensão universal de sua mensagem e proposta. Ela anseia ser mãe e
irmã da humanidade, discípula-modelo no seguimento do Salvador! Quer viver sua
missão ímpar: trazer Deus do céu e fazê-LO aparecer e acontecer no coração e na vida
de todos nós humanos! E, a seguir, de nós seus peregrinos, fazer verdadeiros discípulos
missionários e portadores dessa mesma experiência a nossos irmãos e comunidades de
origem!
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